



Comunicado

BID designó nuevo presidente con el respaldo de Uruguay

Uruguay respaldó hoy la designación del brasileño Ian Goldfajn como nuevo presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) por un período de cinco años. En un Reunión Extraordinaria de la Asamblea de Gobernadores del organismo que se llevó a cabo en la sede del BID, con delegaciones que participaron en persona y de manera virtual, Goldfajn fue electo como presidente del grupo BID.

Goldfajn supervisará las operaciones y administración del Banco, presidirá el Directorio Ejecutivo del BID y el Directorio Ejecutivo de BID Invest, y liderará el Comité de Donantes de BID Lab.

La Asamblea de Gobernadores es la máxima autoridad del Banco. Cada país miembro nombra a un gobernador, cuyo poder de voto es proporcional al capital del Banco suscrito por su país. Los gobernadores suelen ser ministros de finanzas, presidentes de bancos centrales u otras altas autoridades económicas.

Ilan Goldfajn es el séptimo presidente del BID. Sigue a Reina Irene Mejía Chacón, presidente a.i. (septiembre-noviembre, 2022), Mauricio Claver-Carone (2020-2022); Luis Alberto Moreno (2005-2020); Enrique V. Iglesias (1988-2005); Antonio Ortiz Mena (1971-1988); y Felipe Herrera (1960-1971).

Montevideo, 20 de noviembre de 2022